



**L'aventure ChickyPop se poursuit.**  
**Mercredi 28 avril, nous lançons notre site e-commerce !**  
De quoi satisfaire les curieux qui attendaient, avec impatience,  
de se procurer le tout dernier modèle ChickyPop !

Pour celles et ceux qui ne nous connaissent pas encore...

ChickyPop est une marque responsable et solidaire créée, fin 2020, par l'ESAT du Territoire de Belfort.

**Son ambition : faire changer le regard sur le handicap !**

Tous nos produits sont entièrement fabriqués dans notre Atelier de la rue du Salbert, à Cravanche, par notre équipe d'artisans-maroquinier, en situation de handicap.

Explosion de couleurs peps et pop, associations franches, fraîches et étonnantes, simplicité des formes, valorisation du fait main, de l'unique, de cette matière vivante qu'est le cuir...

ChickyPop se veut une marque positive, passionnée et créative.

ChickyPop, c'est aussi une histoire humaine.

L'histoire d'un atelier où l'on sait prendre le temps de développer sa créativité, en équipe.

Un atelier qui fédère et fait des différences une richesse.

Un atelier où l'on s'attache à l'épanouissement des personnes, à l'acquisition de savoir-faire artisanaux, dans les règles de l'art, et où se développe la fierté du travail bien fait.

**Rendez-vous donc, dès le 28 avril,**  
sur <https://www.chickypop.fr/>

Adoptez ChickyPop, voyez la vie en couleurs  
et contribuez, à nos côtés, à faire changer le regard sur le  
handicap.



Pour suivre nos actualités : [facebook](#) et [instagram](#)

### Nos rêves

- Nous rêvons d'une société juste, inclusive et bienveillante et revendiquons un droit à la ressemblance plutôt qu'un droit à la différence pour toutes les personnes en situation de handicap.
- Nous rêvons d'une société plus respectueuse des hommes et de l'environnement et souhaitons contribuer à promouvoir d'autres manières de vivre, de produire ou de consommer.
- C'est pourquoi nous nous engageons, à travers l'Atelier Cuir, dans une démarche éco-responsable de conception, de fabrication et de commercialisation de petits accessoires de maroquinerie s'inscrivant pleinement dans l'esprit du Manifeste [SloWeAre](#), pour une mode belle et responsable.

Nous rêvons donc d'être labellisé SloWeAre en 2021.

- Et nous rêvons évidemment que nos ceintures, porte-cartes, porte-monnaie et autres accessoires égaiement durablement vos garde-robes et votre quotidien !

### Nos engagements

- Produire moins. Produire mieux. Pour consommer moins. Consommer Mieux.
- Valoriser et faire vivre les savoir-faire artisanaux. Les rendre accessibles à des personnes en situation handicap via un parcours de formation adapté et innovant.
- Accompagner, dans la bienveillance, la montée en compétences de chacun. Ouvrir le champ des possibles.
- Produire local, être acteur du développement local, valoriser les richesses du territoire, tisser des partenariats durables et audacieux avec les acteurs locaux.
- Maîtriser notre impact environnemental, produire le juste nécessaire, limiter, autant que possible, nos déchets.
- Agir, en transparence, dans la simplicité et l'honnêteté, avec nos clients, nos fournisseurs, nos partenaires.
- Essayer, nous tromper, recommencer, avancer, chercher toujours à faire mieux et à nous dépasser.



## En savoir plus sur l'Esat et l'Adapei du Territoire de Belfort

L'atelier Cuir est une activité déployée par l'ESAT du Territoire de Belfort, établissement et service d'aide par le travail, lui-même rattaché à l'Adapei du Territoire de Belfort. En quelques mots...

**L'Adapei du Territoire de Belfort** est une association loi 1901. Elle a pour objet de favoriser l'autonomie, la participation et l'accessibilité universelle des personnes en situation de handicap, confrontées à une déficience intellectuelle, un polyhandicap ou à des troubles psychiques.

Ses missions :

- Accompagner la personne en situation de handicap, à toutes les étapes de la vie, dans la construction de son projet de vie, pour une meilleure autonomie décisionnelle et fonctionnelle.
- Accompagner et soutenir les familles de personnes en situation de handicap.
- Œuvrer pour une meilleure prise de conscience et prise en compte des personnes en situation de handicap par la société.
- Développer et gérer une offre d'établissements et de services adaptés aux besoins des personnes en situation de handicap

Pour en savoir plus : [www.adapei90.fr](http://www.adapei90.fr)

**L'ESAT du Territoire de Belfort** a pour mission d'accueillir et d'accompagner, par le travail, les personnes en situation de handicap orientés vers le milieu protégé, ne pouvant pas, temporairement ou durablement, travailler dans le milieu ordinaire. Dans ce cadre, l'ESAT favorise le développement des potentialités de chacun. Sur la base de la mise au travail et de l'apprentissage, l'ESAT accompagne vers une plus grande autonomie, et vers une insertion professionnelle et sociale.

Organisé autour de 3 sites – Hauts de Belfort, Meltière et Cravanche, l'ESAT accueille à ce jour près de **390 travailleurs en situation de handicap**, positionnés sur une large palette d'activités et de métiers. Ces activités sont développées en partenariat avec les entreprises du territoire : façonnage papier, montage-conditionnement-assemblage, entretien des espaces verts, gestion électronique de documents, destruction de documents, entretien de locaux, service pause-café, légumerie...



## Contact media & partenaires

Corinne REDERSDORFF, Directrice du Secteur Travail Protégé & Activités, Adapei du Territoire de Belfort  
[c.redersdorff@adapei90.fr](mailto:c.redersdorff@adapei90.fr) / 06 07 15 68 28

*La création de l'atelier Cuir a été possible grâce au soutien du Programme Investissement d'Avenir*

